

10 Port-Gentil

Religion/Islam/Concours de lecture du coran Pour la santé intégrale du chef de l'Etat



Photo : Julie Nguimbi

Le promoteur de la première édition du concours de lecture du coran et des 40 hadiths, Jean-Fidèle Otandault.

RAD
Port-Gentil/Gabon

L'initiative est soutenue par son promoteur, le ministre d'Etat Jean Fidèle Otandault, qui a offert, en sus, de nombreux lots et des produits alimentaires aux participants.

LA première édition du concours de lecture du Coran organisée à la mosquée centrale de Port-Gentil, sous l'égide de l'imam Dibert Mouhammad Bekoy, a rendu son verdict dimanche dernier. Le jury a désigné les 13 meilleurs lecteurs sur

les 76 en lice. Ils ont reçu des lots selon le rang occupé : des ordinateurs, des tablettes et des portables de la part de leur bienfaiteur et frère dans l'islam, le ministre d'Etat Jean-Fidèle Otandault. Les autres participants ne sont pas repartis les mains vides. Ils ont aussi obtenu des prix. Le concours de lecture du Saint Coran et des 44 récits prophétiques (hadiths) de Nawawi, qui fut un grand érudit dans la communauté musulmane internationale, selon l'imam, avait pour objectif d'invoquer Allah, le Très-Haut, en vue d'amener l'Homme à s'améliorer dans son comportement. " Le mois de ramadan est une pé-



Photo : Julie Nguimbi

Remise d'un diplôme à une lectrice méritante du coran

riode sacrée au cours de laquelle le coran fut descendu. Nous avons interpellé les fidèles pour abandonner les comportements qui ne glorifient pas Dieu. Ensuite remercier le ministre d'Etat Jean Fidèle Otandault, qui ne ménage aucun effort

lorsqu'il s'agit de prier pour la santé intégrale de notre Raïs. Il faut le dire, à travers les versets très spirituels lus, ainsi qu'il nous l'a suggéré, nous demandons au Miséricordieux d'accorder une santé de fer au président de la République, Ali Bongo



Photo : Julie Nguimbi

Photo de famille des récipiendaires avec leurs chefs musulmans.



Photo : Julie Nguimbi

Photo de famille au terme de la rencontre

Ondimba, de maintenir le Gabon dans la paix et d'ancrer en chacun de ses habitants la culture du vivre ensemble", a déclaré, en substance, l'imam de Port-Gentil, visiblement satisfait. Présent sur les lieux au moment de rompre le

jeûne, Jean-Fidèle Otandault en a profité pour remettre un important lot des produits destinés aux besoins du carême. A la grande joie des bénéficiaires qui ont, une fois de plus, apprécié le geste de portée... humaniste de leur frère musulman.

Vie des entreprises

Don d'un véhicule à gaz naturel au ministère du Pétrole

Christelle NTSAME
Port-Gentil/Gabon

Pascal Houangni Ambourou, ministre du Pétrole et des Hydrocarbures, a personnellement réceptionné, vendredi dernier, ledit véhicule. A Port-Gentil.

LA société Perenco Gabon vient de doter le ministère du Pétrole et des hydrocarbures d'un véhicule à gaz naturel comprimé.

Fruit d'un projet d'introduction de cinq véhicules du genre initié en 2016 par François Perrodo, président de Perenco, ce prototype d'engin Hybride s'inscrit (également) dans le cadre de la responsabilité sociale de la firme, et répond " à un des objectifs du Plan stratégique Gabon émergent (PSGE) de promouvoir et d'encourager la recherche et la production du gaz naturel. Car, on est clairement dans la stratégie de développement du secteur énergie du PSGE, avec une volonté claire, pour notre part, de traduire la vision du président Ali Bongo Ondimba de développer les industries locales à partir du gaz. On a donc,



Photo : CNE

Geste symbolique de remise des clés au ministre Houangni Ambourou.

dans ce cadre, la génération hybride dont l'émission de gaz à effet de serre est bien inférieure au diesel ou à l'essence", a indiqué le directeur général de Perenco, Baptiste Breton. Pascal Houangni Ambourou, ministre du Pétrole et du Gaz, a félicité Perenco pour cette prouesse et s'est dit satisfait, d'autant plus qu'il vient de faire valider, à l'Assemblée nationale, le nouveau Code des hydrocarbures qui intègre la nouvelle problématique gazière autour du Gabon. " Nous voulons faire du Gabon un véritable pays gazier à l'horizon 2023", a

déclaré le membre du gouvernement. Avant d'ajouter que la société Perenco s'inscrit déjà dans cette logique, puisque c'est elle qui aura aussi fourni le gaz aux centrales électriques de Libreville et de Port-Gentil. " Perenco est même allé au-delà, en nous proposant un nouveau chantier, celui de l'économie verte, à travers un véhicule hybride qu'ils viennent de nous donner. Par ce geste, nous venons de concrétiser une des grandes volontés du chef de l'Etat de vouloir faire du Gabon un pays vert, un pays économiquement durable,



Photo : CNE

Le prototype de véhicule à gaz comprimé remis.

dans le sens où il souhaite, à travers son leadership environnemental, mettre en avant la protection de l'environnement. C'est donc une remise historique, un espoir pour les générations futures, parce que nous venons de montrer que nous pouvons faire autre chose que de vendre du gaz, mais aussi intégrer de nouvelles problématiques, comme celle de pouvoir faire de Port-Gentil une ville propre, qui est du reste un des ob-

jectifs du nouveau maire de la commune", a dit, en substance, le ministre Houangni. Ce véhicule, à gaz naturel comprimé, est une technologie prouvée qui assure la même fiabilité et le même niveau de sécurité qu'un véhicule diesel. Avec un effet moins polluant pour l'environnement, il fonctionne à 80% avec du gaz et à 20% avec de l'essence. A peu près une cinquantaine d'agents Perenco

circulent dans la ville au volant de ces hybrides à gaz dont la société est la première détentrice sur le plan national. Leur autonomie est de 120 km. Le geste symbolique de remise de clé au ministre du Pétrole par Baptiste Breton était l'ultime étape de cette cérémonie. Pascal Houangni a ensuite mis ce véhicule à disposition de la représentation provinciale des Hydrocarbures.